

Polipol Schlägt bei Oschmann Comfortbetten zu

Dienstag, 28.07.2020

Die Polipol-Unternehmensgruppe übernimmt nach der Eröffnung des Insolvenzverfahrens über das Vermögen der Oschmann Comfortbetten GmbH vom 28. Juli 2020 (Amtsgericht Coburg) im Rahmen eines Asset Deals, alle Vertriebs- und Vermarktungsrechte der Oschmann Comfortbetten GmbH. Dies geschieht, nachdem die Verhandlungen mit dem Insolvenzverwalter Dr. H. Ampferl von der Nürnberger Kanzlei Dr. Beck & Partner erfolgreich abgeschlossen worden sind und auch der vom Insolvenzgericht eingesetzte Gläubigerausschuss dem Unternehmenskauf- und Übertragungsvertrag zugestimmt hat.

Daneben übernimmt die Polipol-Unternehmensgruppe im Rahmen eines Share Deals auch die Living Furniture Europe Sp. z. o.o. Sp. k. in Sulęcín /Polen (kurz: „LFE“). In dem Werk in Sulęcín /Polen arbeiten für die LFE ca. 150 Mitarbeiter. Die gesamte Produktion von Oschmann Betten (mit Ausnahme des Musterbaus) erfolgt auch weiterhin unter der neuen Führung in Sulęcín /Polen. Die Produktion soll unter der Verantwortung der Polipol Unternehmensgruppe modernisiert, effektiviert und zukünftig wieder verlässlicher ausgestaltet werden. Unter der neuen Gesellschaft Oschmann Comfortbetten GmbH & Co. KG werde zudem die Tradition und das Handwerk der Polsterbettenproduktion integriert in der Polipol Unternehmensgruppe fortgesetzt.

Dazu äußert sich der Geschäftsführer und Gründer der Polipol Unternehmensgruppe Gerd Hemmerling wie folgt: „Wir freuen uns sehr, dass wir mit unserer Erfahrung im Markt, Oschmann Betten wieder zu altem Glanz verhelfen dürfen und werden alles daransetzen, die Probleme der Vergangenheit im Hinblick auf Liefertreue, Qualität und Verlässlichkeit schnellstmöglich abzustellen.“

Der Großteil der Verwaltung bleibe bis zum 31. Dezember 2020 in Coburg bestehen und werde ab dem 1. Januar 2021 in die Verwaltung Diepenau implementiert. Die Führungsmannschaft mit Herrn Oschmann, Herrn Schardt und dem Außendienst soll an Bord bleiben.

Bereits im Zuge der Hausmesse im September, werde in Diepenau die neue Bettenwelt und Kollektions-Neuheiten den Fachbesuchern und Einkaufsverbänden vorgestellt. Dazu der neue Geschäftsführer der Oschmann Comfortbetten GmbH & Co. KG Marc Greve: „Die Kunden mussten in der jüngeren Vergangenheit viel Geduld für Oschmann aufbringen. Dabei ist viel Porzellan zerschlagen worden. Wir möchten mit unserer Verlässlichkeit und mit unserer gesamten Mannschaft alles dafür tun, bei unseren neuen Oschmann Kunden das verloren gegangene Vertrauen zurück zu gewinnen und mit Qualität, einen guten Preis- Leistungsverhältnis und mit Verlässlichkeit zu überzeugen. Das wird uns nicht von heute auf morgen gelingen; aber wir werden hart daran arbeiten, dass sich deutlich spürbare Verbesserungen sehr bald einstellen werden. Mittel- und langfristig möchten wir das Marktvolumen von Oschmann aus 2018 mit rd. 60 Mio. Euro Umsatz p.a. zurückgewinnen und sukzessive ausbauen“.

Schlägt bei Oschmann Comfortbetten zu

Links

- [Polipol](#)
- [Oschmann Comfortbetten](#)